Тематика: авиаперевозки 
Языковая пара: русский - английский
	Оригинал
	Перевод

	         27 марта открывается продажа билетов по субсидированным тарифам в европейскую часть России. 

         27 марта авиакомпания «Владивосток Авиа» открывает продажу билетов по специальному тарифу экономического класса для перелета из регионов Дальнего Востока в европейскую часть России.

        ОАО «Владивосток Авиа», в рамках выполнения Правил предоставления в 2009 году субсидий организациям воздушного транспорта на обеспечение доступности воздушных перевозок пассажиров с Дальнего Востока в европейскую часть страны и в обратном направлении и договора на воздушную перевозку, заключенному с Федеральным Агентством Воздушного Транспорта, открывает свободную продажу льготных авиабилетов.

        Стоимость билета для субсидированных перевозок из районов Дальнего Востока в европейскую часть России будет составлять от 7 до 9 тысяч рублей. Правила распространяются на маршруты авиакомпании из Благовещенска, Владивостока, Хабаровска, Южно-Сахалинска в европейскую часть России: Москву, Санкт-Петербург и обратно.

        Авиакомпания напоминает, что согласно Правилам приобрести такой билет имеют право граждане РФ в возрасте до 23 лет и свыше 60 лет, продажа осуществляется во всех авиакассах компании и агентской сети, а перевозка может быть совершена с 15 мая по 15 сентября 2009 года включительно. Кроме того, под специальные льготные тарифы подпадают и дети. Для приобретения билета пассажиру необходимо предъявить паспорт, а детям в возрасте от 12 до 14 лет — свидетельство о рождении. Продажа льготных билетов на рейс закрывается за четверо суток до вылета.

	      On March, 27th, booking for the European part of Russia opens under subsidized tariffs

       On March, 27th «Vladivostok Avia» airline opens booking for overfly from regions of the Far East to the European part of Russia under special tariff of economy class.

       «Vladivostok Avia» Plc opens free sale of low fare tickets within the framework of performance of Rules for provision of grants in 2009 to organizations of air transport for providing availability of airline traffic for passengers from the Far East to the European part of the country and in opposite direction and air charter concluded with Federal Agency of Air Transport.

       Air fare for subsidized transportations from areas of the Far East to the European part of Russia will make from 7 to 9 thousand roubles. Rules extend on routes of airline from Blagoveshchensk, Vladivostok, Khabarovsk, Yuzhno-Sakhalinsk to European part of Russia: to Moscow, to St.-Petersburg and in opposite direction.

        The airline reminds that only citizens of Russian Federation aged till 23 years and over 60 years have the right to get such ticket according to Rules, sale is carried out in all aviacash desks of the company and in agency network, and transportation can be made from May, 15th till September, 15th, 2009 inclusive. Besides, children get under special reduced rates too. Passport presentation is necessary for passenger and birth certificate presentation is necessary for children at the age from 12 till 14 years for ticket purchase. Sale of low fare tickets ceases for four days before departure.




